



東北第一の漁港を

日指す江名の運動

全町民の調印を求めて陳情

堂々たる擴張計畫内容

江名町江名漁港は去大正十年三月以来總工費三十万五千余圓を投じた漁港修築工事も七ヶ年の日子を要して去昭和二年完成したが當時まで一小漁港として今まで重視されてゐる漁船のみでも百三十噸以下なかつた同港も此の改修竣成後素晴らしい飛躍振りを見せ持して來たが現在同港には地元漁船の出入日毎は加はり遂に漁獲高縣内の第一位をしむるに至り年此の榮譽を保有するが現在同港には地港としてさまで重視されてゐる漁船の多い時など船々相摩し衝突接觸による漁船の沈没等の悲惨事もしばく惹起され得た同町當局、漁業組合では直ちに一大漁港完成に邁進す博士も同港擴張の必要を認め同町に對し擴張計畫の促進を忠告した事實あり此れに氣を得た同町當局、漁業組合では直ちに一大漁港完成に邁進す

斯じた理由からも

地下採堀には反対

地表の影響は必然的のもの

夢憂病者の名で某有士談

平町地下採堀に對しては町議会議員の大多數が反対で仙台礦山監督局の協調案に對する回答を今七月末まで延期せらる町會では委員を擧げて慎重に頭陳情をなす模様であるが町有志某は左記の理由で採堀反対を説いてゐる

夏井川の勾配で海に注ぎ洪水時の濁流は釣田橋を越えることが度々である改修工事が

經濟更生

計畫成る

夏井村

通學歸途の少年を

路上に引倒して暴行

井戸に放尿したこの噂に

激怒した老農夫が

視察夜話

資源部員

平町の稅務視察

宮城縣鹽釜町稅務課主任中村

書記外二名は十一日平町の稅務視察のため來平酒井助役、

昭和十年七月十一日
拜啓 故秀之助儀葬儀の際は遠路御會葬被成下且御鄭重なる御香奠を賜はり御芳情誠に難有御禮申上候、先づは取急御禮のみ斯如御座候 敬具

頑強なる小野田坑

排水沈澱池は設けてあること

玉川村の要求を容れぬ

石城郡玉川村が坑内排水を藤原川に放流する小野田炭坑に向つて鐵毒被害訴へつゝあ

ることは昨報したが磐炭の斤

先き採掘者である戸部光衛氏は同村から要求された排水沈

澱池の設備に對し炭坑では早

くから坑内水の有毒物除去の

ことは昨報したが磐炭の斤

先き採掘者である戸部光衛氏は同村から要求された排水沈

澱池の設備に對し炭坑では早

もぐり馬喰ひ検舉

馬の代金全部着服

余罪十余件を自供す

赤井村大字赤井字日渡居住権

遠藤茂平(55)は去る一月中半

牛馬一頭の買却斡旋方を依頼

したが取調の結果茂平は數年

前から無免許で牛馬商を營み

前記の外十數回に亘り直拂ひ

度毎に言を左右にしてゐたが

茂平は依頼された翌日早くも

明した

上小川市場

駒躍成績

廿五頭で一千六百八十八圓

石城産馬上小川市場に於ける

二才駒躍は去る九日であつた

出場頭數牝八牡一七計二十

五頭で此の總價格一千六百八

十八圓(牝六〇〇圓牡一〇八

八圓)平均價は牝七五四圓牡六

四圓であつたが最低馬は牝五

四圓牡二五圓で優良馬は左記

の如くである

牝一等一〇〇圓草野寅伊 三等

二等八八圓草野寅伊 三等

足立金次郎▲牡一等九五圓

關口健一 二等八八圓坂本

圓次郎 三等八三圓管部勇

牛馬商から丙三等

手井戸に水汲み出たまゝ歸宅

(古)さんは九日午後八時頃裏

手井戸に水汲み出たまゝ歸宅

しないので家人が騒ぎ出し搜

査の結果釣瓶もろとも井戸に

墜落死してゐるのを發見し

た平署から係官出張檢視の結果

果水汲み中足がぶらついて釣

瓶にすがつたまゝ墜落溺死し

たものと判明した

の意を酌んでゐるに拘はらず

地下採堀問題で平町と論争

するといきましてゐる

戸部の態度は甚だ不誠意で

なま貧弱なものだと見ながら捲

々しく被害側の望みを運ばれ

る事になつた

の意を酌んでゐるに拘はらず

地下採堀問題で平町と論争

するといきましてゐる

戸部の態度は甚だ不誠意で

なま貧弱なものだと見ながら捲

々しく被害側の望みを運ばれ

る事になつた

の如くである

足立金次郎▲牡一等九五圓

關口健一 二等八八圓坂本

圓次郎 三等八三圓管部勇

牛馬商から丙三等

手井戸に水汲み出たまゝ歸宅

しないので家人が騒ぎ出し搜

査の結果釣瓶もろとも井戸に

墜落死してゐるのを發見し

た平署から係官出張檢視の結果

果水汲み中足がぶらついて釣

瓶にすがつたまゝ墜落溺死し

たものと判明した

の意を酌んでゐるに拘はらず

地下採堀問題で平町と論争

するといきましてゐる

戸部の態度は甚だ不誠意で

なま貧弱なものだと見ながら捲

々しく被害側の望みを運ばれ

る事になつた

の意を酌んでゐるに拘はらず

地下採堀問題で平町と論争

するといきましてゐる

戸部の態度は甚だ不誠意で

なま貧弱なものだと見ながら捲

々しく被害側の望みを運ばれ

る事になつた

の意を酌んでゐるに拘はらず

地下採堀問題で平町と論争

するといきましてゐる

戸部の態度は甚だ不誠意で

なま貧弱なものだと見ながら捲

々しく被害側の望みを運ばれ

る事になつた

の意を酌んでゐるに拘はらず

地下採堀問題で平町と論争

するといきましてゐる

△努力に関する件△生産に定義及び定則のこと

△勞力に関する件△生産に

関する件△農業經營の改善

△村内各戸毎の更生策樹立

の件△販賣及金融機關の創

設△產業組合の組織△家計

△努力に関する件△生産に

定義及び定則のこと

△勞力に関する件△生産に

関する件△農業經營の改善

△村内各戸毎の更

